

# BERITA TERBARU

## Bhabinkamtibmas Aipda Ferry Arizona SH Sambangi Warga di Kp. Cisitu, Ds. Sukamulya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Aug 16, 2023 - 09:04



*habinkamtibmas Aipda Ferry Arizona SH Sambangi Warga di Kp. Cisitu, Ds. Sukamulya*

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya Polsek Caringin Polres Sukabumi, Aipda Ferry Arizona SH, melaksanakan kegiatan sambang warga di Kampung Cisitu. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta memberikan himbauan terkait kamtibmas. Dalam kunjungannya, Aipda Ferry Arizona SH tampak akrab dengan warga setempat. Ia berbincang-bincang santai dengan para tetua dan tokoh masyarakat, sambil mendengarkan curhatan serta aspirasi yang disampaikan oleh warga. "Kegiatan sambang ini sangat penting dalam menjaga komunikasi

yang baik antara polisi dan masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa warga merasa aman dan nyaman serta memiliki saluran untuk menyampaikan keluhan atau masalah yang ada di lingkungan mereka," ungkap Aipda Ferry Arizona SH. Selain bersilaturahmi, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada warga terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Ia mengingatkan warga agar selalu waspada terhadap tindak kejahatan, seperti pencurian dan perampokan, serta mengajak warga untuk berperan aktif dalam menjaga lingkungan yang kondusif. "Kami mengajak warga untuk saling mendukung dalam menjaga kamtibmas. Mari kita tingkatkan kerjasama dan partisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan kita. Dengan saling berkoordinasi dan bersinergi, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua," tambah Aipda Ferry Arizona SH. Acara sambang warga ini juga memberikan kesempatan bagi masyarakat untuk berdialog langsung dengan Bhabinkamtibmas dan menyampaikan berbagai masukan serta ide untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan di lingkungan sekitar. Di akhir kunjungannya, Aipda Ferry Arizona SH berharap agar kerjasama antara kepolisian dan masyarakat terus ditingkatkan demi terciptanya lingkungan yang harmonis dan bebas dari tindak kejahatan.